

平成29年2月9日

報道関係各位

## 家庭教育講演会 「子どもの脳は肌にある」

「子どもの脳は肌にある～スキンシップで愛着を育む～」と題し、家庭教育講演会を開催します。

講師の山口先生は、子どもに触れ、抱っこすることの影響について、オキシトシンなどのホルモンや、脳科学、心理学の観点から研究をされています。

今回、最新の皮膚論を駆使して心と体を育てるスキンシップについて、やさしくたのしくお話いただきます。

### 記

- 【日時】 2月20日（月）19：30～21：00 入場無料  
【場所】 西有家総合学習センター カムス  
【講師】 山口 創 先生  
【主催】 市教育委員会  
【共催】 市保育会、市私立幼稚園協会、市PTA連合会  
市青少年育成市民会議

担当部署	教育委員会 生涯学習課	担当者	太田 由紀
直通	0957-73-6703	E mail	gakushuu@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは 	<a href="http://www.city.minamishimabara.lg.jp/kyouiku/page4680.html?type=top">http://www.city.minamishimabara.lg.jp/kyouiku/page4680.html?type=top</a>	検索ワード	家庭教育講演会
担当者 連絡先			